
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA 
NO DIA 06 DE NOVEMBRO DE 2024

No dia seis de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sala de reuniões do 
Aeroporto Municipal de Piracicaba – Comendador Pedro Morganti, aconteceu a reunião ordinária, 
que contou com a presença dos (as) Senhores (as) Membros: Euclides Baraldi Libardi, Telma 
Trimer de Oliveira Pereira, Marcelo Kraide Soffner, Guilherme Mônaco de Mello e Luciana Ribeiro 
de Goes. 

A reunião se iniciou com a votação dos membros presentes para decidir se abrirá uma nova 
licitação para concessão das áreas que estão com seus contratos irregulares. A votação contou 
com 3 votos a favor e 1 voto contra e ficou decidido que uma nova licitação deverá ser aberta para 
as áreas que estão com seus contratos irregulares, sendo elas: Flypira Centro de Paraquedismo e 
Aerodesporto Eireli  - Lote 03, Pipa – Piracicaba Propaganda Aérea Ltda. – Lote 05, Pegasus 
Assessoria e Comércio Aeronáutico Ltda. Epp. – Lote 06, Universo Air Comércio e Serviços Ltda. 
Epp. – Lote 07, Hangar 5 – Manutenção Aeronáutica Ltda. – Lote 8, Clube Escola de Paraquedismo 
“Azul do Ceu” – Lote 11. Luciana comentou que a Secretaria de Finanças já realizou o cálculo do 
valor do m² para a abertura de licitação da lanchonete, porém, o Dr. Renato da Procuradoria Geral 
informou ao Desenvolvimento Econômico a possibilidade da cobrança mensal da taxa de 
concessão ser de 10% sobre o faturamento da empresa. Todos os membros indeferiram esta 
opção permanecendo o valor já calculado pela Secretaria de Finanças. Marcelo comentou que a 
empresa que está realizando o projeto da ampliação do aeroporto se baseou numa classe de 
aeroportos como o de Viracopos que é a categoria 4 e o Aeroporto de Piracicaba é categoria 1, 
portanto, a distância do hangar até a pista para a categoria 4 é de 200 metros e para a categoria 1 
é de 70 metros. Marcelo acrescentou que, por falta de conhecimento do Engenheiro, o projeto foi 
elaborado com a área de pátio ao lado de cada hangar, o que é inviável. Marcelo comentou que, 
até o momento, o projeto não chegou em suas mãos. Sr. Euclides informou que já avisou o prefeito 
que o projeto está errado e o prefeito solicitou a alteração para a construção do pátio de frente ao 
hangar. Marcelo informou que o Coronel Alexandre da base do Exército de Resende/RJ vem todos 
os meses a Piracicaba realizar o treinamento do Exército no hangar da Azul do Céu e o Coronel 
gostaria de saber se é possível realizar uma cessão de uso do hangar da Flypira para terem uma 
base de treinamentos tendo o custeio do Exército, porém, por ser um órgão público, não haverá 
mensalidade para pagar a taxa de cessão à Prefeitura. Os membros presentes indeferiram a 
cessão de uso ao Exército, pois o interesse do município, neste momento, é licitar a área conforme 
já mencionada no início da reunião. Luciana comentou que o Sr. Dante registrou duas novas 
reclamações e os membros sugeriram informa-lo que a Prefeitura está aguardando a resposta da 
ANAC (Informar o número do protocolo na resposta) e, quando a ANAC responder, a Prefeitura 
dará um retorno atualizado ao Sr. Dante. Marcelo comentou que, em relação ao monitoramento 
inteligente, conforme já informado em reuniões anteriores, o aeroporto perderá o sinal das câmeras 
e não está contemplado na primeira fase da implantação na cidade. Marcelo informou, ainda, que 
não sabe qual a fase que as câmeras serão instaladas, pois são quatro fases e, enquanto isso, o 
aeroporto ficará sem câmeras. Marcelo lembrou a todos que o Comandante Nunes da Guarda Civil 
Municipal doou 10 câmeras ao aeroporto, mas é necessário contratar uma empresa para instalá-las 
e levar o sinal. Marcelo informou que já está providenciando o orçamento. Luciana comentou que 
está providenciando o orçamento do Laudo Técnico para a homologação da taxiway, pois a 
Cleidelice da SEMOZEL informou que a empresa que presta serviços de Engenharia à Prefeitura 
não tem este profissional. Luciana informou que, até o momento, a SEMOZEL não elaborou o 
cronograma do corte da grama. Telma sugeriu mudar a estratégia, visto que a SEMOZEL não está 
atendendo a este pedido (primeiro pedido em fevereiro/2024), portanto, o pedido do corte de mato 
poderá ser realizado 15 dias antes. Luciana irá providenciar. Marcelo comentou que o trator foi 
consertado para o corte do mato, mas no momento não há operador. Dr. Guilherme informou que, 
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em relação à retificação de área, irá verificar o andamento. Sr. Euclides informou que, em relação à 
reunião da Prefeitura com a ESALQ realizada em 21/10/24, ficou combinado da Jane 
(SEMUTTRAN) elaborar o projeto das alterações das vias e enviar o Ofício com as respostas à 
ESALQ. Luciana atualizou os seguintes informes: em relação aos processos licitatórios dos lotes, 
as datas dos lances já foram definidas; O plantio da grama já está sendo executado; O processo 
licitatório da reforma do aeroporto está aguardando a Procuradoria Geral finalizar a tarefa através 
do sistema Sem Papel para que o setor de Compras dê andamento; Luciana já cobrou a Cleidelice 
para enviar à SEMDETTUR a alteração do projeto de ampliação do aeroporto; O curso AVSEC 
para 10 novos Guardas Civis Municipais foi cancelado, pois o Comando da GCM não conseguiu 
indicar os 10 nomes. Eu Luciana Ribeiro de Goes, digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, 
segue assinada por mim e por todos os presentes.

Euclides Baraldi Libardi
Guilherme Mônaco de Mello
Luciana Ribeiro de Goes
Marcelo Kraide Soffner
Telma Trimer de Oliveira Pereira
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Assinaturas do documento

"67 Ata 06 nov 02024"

Esta página foi gerada automaticamente pelo sistema para detalhamento das assinaturas e
não é contabilizada na numeração de páginas de processo.

Código para verificação: 2R8NLXHJ

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

EUCLIDES BARALDI LIBERDI (CPF: ***.538.948-**) em 11/11/2024 às 10:51:55 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 26/03/2024 - 09:18:35 e válido até 26/03/2124 - 09:18:35.

(Assinatura do Sistema)

TELMA TRIMER DE OLIVEIRA PEREIRA (CPF: ***.016.528-**) em 08/11/2024 às 17:00:47 (GMT-03:00)
Emitido por: "AC SERASA RFB v5", emitido em 31/01/2022 - 17:35:00 e válido até 30/01/2025 - 17:35:00.

(Assinatura ICP-Brasil)

GUILHERME MONACO DE MELLO (CPF: ***.325.268-**) em 08/11/2024 às 16:38:11 (GMT-03:00)
Emitido por: "AC OAB G3", emitido em 04/02/2022 - 14:45:47 e válido até 03/02/2025 - 14:45:47.

(Assinatura ICP-Brasil)

MARCELO KRAIDE SOFFNER (CPF: ***.848.458-**) em 08/11/2024 às 15:48:51 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 26/07/2023 - 10:58:03 e válido até 26/07/2123 - 10:58:03.

(Assinatura do Sistema)

GRACIELI APARECIDA BORTOLETTO BOMBO (CPF: ***.700.068-**) em 08/11/2024 às 14:53:12 (GMT-

03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 03/08/2023 - 09:43:29 e válido até 03/08/2123 - 09:43:29.

(Assinatura do Sistema)

LUCIANA RIBEIRO DE GOES (CPF: ***.721.328-**) em 08/11/2024 às 14:28:48 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 28/07/2023 - 13:51:47 e válido até 28/07/2123 - 13:51:47.

(Assinatura do Sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link
https://sempapel.piracicaba.sp.gov.br/atendimento/conferenciaDocumentos e informe o processo PMP 2024/004023

e o código 2R8NLXHJ ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.

https://sempapel.piracicaba.sp.gov.br/atendimento/conferenciaDocumentos?cdConferencia=PMP-4023-2024-2-124-2R8NLXHJ

